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RAPPORT D’ANALYSE DIAMANT .« 308203

Diamond grading report
Paris, le 23/02/2015
Forme - Taille / Shape - Cut : Ronde - Brillant / Round - Brilliant cut
Dimensions / Measurements : 8.39-8.49 x 4.66 mm Diagrammes de pureté | Clarity diagrams
Masse / Mass : 2.04 carat(s) "
Couleur / Color grade : Jaune péle / K
Pureté / Clarity grade : Trés petites inclusions / VS1
Taille / Cut grade : Bon / Good
Fluorescence / Fluorescence : Faible / Weak
Type / Type : la
Poli / Polish : Bon / Good
Symétrie / Symmetry : Bonne / Good
Commentaires / Comments : Proportions | Proportions
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Ref : BDDO8E40/1 Le présent rapport ne décrit que Fauthenticité du diamant consid#éré, Aucune indication né peut #tre fournie par le Laboratoire sur la valeur des diamants. Les rapports déliviés par le Laboratoire ne peuvent faire l'objet d’aucune reproduction a des
fins commerciales. Le rapport indique lopinion du laborateire sompte tenu des technigues et du materiel en usage au moment de I'analyze. Les diagrammes de purete ot proportions sont une représentation approximative du diamant. Les
symboles rouges indiquent des caractéristiques internes (inclinions) et les symboles verts et noirs des caractéristiques externes, Pour phus ' 3 2 fr: fr.

Th repart anly describes the icity of the o indi f vajue can be mode by the Laboratary, The report issued by the Laboratory may oot be cogied ko any way for commercial purposes, The report Indicates
the apinian of the Loboratory ot the time of analyses in the range of technical equil o ical iimits. arity and prop dlagrams i ions of the dicmand, Red symbaols indicate interpal charoeteristics

#30BBD03* fincl green and black i icx, For more fons : wwiw.l - iefr
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